



Das Kulturrat hat eine leistungsstimulierende Anerkennung für Schüler der Musikschule beschlossen, die für hervorragendes Abschneiden bei der Teilnahme an nationalen und internationalen Wettbewerben jährlich ausgesprochen wird. Die Vergabe erfolgt durch das Kulturrat auf Vorschlag des Direktors der Musikschule. Der auszuzeichnende Musikschüler wird für ein Schuljahr von den Unterrichtsgebühren im betreffenden Hauptfach befreit. Im Schuljahr 1991/92 wird diese Auszeichnung Benjamin Irmer zuteil, der beim Wettbewerb „Jugend musiziert“ in Kiel den 1. Preis auf der Tuba in der Altersgruppe 14 bis 16 Jahre gewann, teilte Dr. de Bruyn mit. Auf diesem Wege dem Tubisten, seinem Lehrer und dem Direktor der Musikschule herzlichen Glückwunsch!

Foto: Peter Pikos